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火曜　日12時
鶴岡市本町二丁
鶴岡市馬場町
藤定助　幹

QT盲mebrn〈tion
「今　こ　そ行動の　と　き」

郷土の民芸品
いづめこ人形

○出席報告

本日の出席

会　員　数　　　67名

出　　席　数　　　54名

出　　席　　率　　80・60％

前回の出席
前回出席率　　68・66％

修正出席数　　　63名
確定出席率　　94・03％

欠　席　者

阿宗君、山本（隆）君、飯自君、石黒君、佐藤

（衛）君、嶺岸君、三浦君、小野寺君、斎藤

（信）君、新穂君、山本（正）君、佐々木君、中
野（清）君、薮田君

メークアップ

笹原君一東京日本橋RC

佐藤（衛）－温海RC
薮田君一米沢RC

佐藤（忠）君一余目RC

山本（隆）君一酒田RC

風間君、安藤君、板垣君、五十嵐（三）君、高

橋（良）君、上林君、小池君、三井（徹）君、新

穂君、谷口君、高橋（正）君、中野（清）君一
鶴岡西RC

Oビジター

菅原隼雄君一鶴岡西RC

○点　鐘（16：00）　　　安藤会長

○ロータリーソング

「それでこそロータリー」

○会長挨拶　　　　　　　安藤会長

地区大会直後2回に亘り例会を欠席致し
大会後今日初めて出席致しました。地区大
会に会員の方には昨年の12月以来、又ご家
族の方には直前になりましてから、あれこ
れと色々なお願いを致し、当日は又予期以
上のご協力を得まして会員家族、お手伝、
それから職場共々に打って一丸となって大
会を進行しました結果、大変な好評でござ
いまして或る人は今迄の地区大会であんな
立派なそして心のこもった暖い友情につゝ
まれた地区大会はなかったとか、色々な賞
賛の声が届いております。これ偏えに会員
各位並びにご家族様、その他の方々のほん
とうに心を合せた努力の賜で、本年度の国
際ロータリーの会長の「今こそ行動のと
き」にふさわしい奉仕の理念に立って行動
した結果だと思います。
皆様と共にこの結果を喜び合いたいと思い
ますし、同時に又あのご苦労を偲び乍らお
互いにいたわり合いたいと思います。

そういう目的で今日は「芋煮会の家族
会」というものを親睦活動委員会で計画し
てくれたわけでございます。
秋の空は女心とか男心とか言われ変りや

すいものですから、野外とも思いましたが

会
報
は
ご
家
族
み
ん
な
で
読
み
ま
し
ょ
う

安

日
場
所

会
会
務
長

例
例
事
会

膵
ひ
工
小

用
目
商
事

や
所
穂

ご
議
広

さ
会
松



どうもそういう懸念もあり、準備も大変で
ございますので、昔から金峯山の紅葉を眺
め乍ら鶴岡の人達は新茶屋の大広間で紅葉
狩りをやったことも度々だったわけでござ
いまして、そういう昔を懐しみながらこの

場でやるのも一興じゃなかろうかというこ
とでお誘いしました処、お申込みには会員
が50名、奥様方が30名という多数の方々の
ご賛同頂きまして、まだお見えにならない
方もございますけれども、80名以上の会に
なりましてほんとうに有難く思います。

この前⑳／月山登山は90名でございまし
た。今度は80数名、矢張り90名格好の会で

・・　－‥い－∴一一一、

リスマスは私兎角事情がありまして出て来
ないので分りませんが、一般の家族会では
この様なにぎにぎし十家族会はなかったろ
うと思います。特に月山登山といい、地区
大会といい、又今日といゝ、私共会員とし
て非常に喜ばしいことは、その都度新しい
会員の方々の奥様方がお商を見せて下さる
ということでございます。

年度内にまだ2、3回こういう促を持ち
たいと思っておりますしお気軽な気拝で
「家族会なら孫子を連れていこうぜ」とい
う様な趣向の会を考えておりますので、ど
うぞ今後もこ期待を以てお集り頂きたいと
思います。
重ねまして地区大会の皆様のほんとうに一
生懸命なご努力ご協力を頂きましたことに
対し厚くお礼を申し上げましてご挨拶にか
えたいと思います。

尚、先程申し上げました様に地区大会後
例会が2回ありましたが地区大会成功のス
マイルもしておりませんし、その後10日に

は私の娘の結婚式を挙げまして今東京で新
しい生活を送っておりますし、又ロータリ
ー財団の当クラブの成績も、地区大会では

1200％で地区内一の成績で表彰を受けた
わけでございますが、その直後に1300％
の証明が来ておりますし、今日又幸いにこ
ゝに1400％の証明が参っております。皆

さんと共に喜び合いたいと思います。そ
れには多分に会員ご家族の方の特殊なご寄
附もございましてこの成績を得ておりま
す。会員私共としましてはこの一部会員の
方々のご努力に対し負けない様に、大なり
小なり財団寄附を増加致しましてこのこの

栄誉を落したくないものだと思います。

以上あれやこれやの沢山私のスマイル分が

ありますので今日纏めてスマイルさせて頂

きます。

○幹事報告 小松幹事
1・例会変更

寒河江RC
l1月1日　午後5時30分より　伊勢屋

11月8日　山形銀行寒河江支店
2・会報到着

猪苗代RC、酒田RC、酒田東RC、
藤沢RC

Oスマイルボックス　　　　安藤会長
○ロータリー情報委員会示説板

大川喜一君
張　　紹淵君
山本隆男君

卜　一般質問

12　都市が既にサービスクラブを持って
いる場合、このことはロータリークラ

ブ新設の努力をなすべきか香かを決め
る決定的要素となりますか？

否。その都市が良いロータリークラブを

支持できるかどうかによって決定され
るべきであります。

OR・A・Gよりお願い　　鶴岡R．A．C

社会奉仕委員長　吉住律子さん
白鳥の餌収集について
10月も半ばを迎えますと、庄内にもは

るかシベリア方面より渡って来る白鳥を目
にすることがきます。その白鳥が、酒田市
官ノ浦地区において、地元住民の熱心な保
護のもとに集団生活を行なうわけですが、
私達は、白鳥の餌不足を耳にし更に宮ノ浦
にモ白鳥を愛する会勺があることを知り、
実状を聞いて参りました。

それによりますと、近年渡来する白鳥の
数も増え、又自然環境の変化に伴い餌を集
めるのに事を欠いているということです。

白鳥の餌としては、農家で作取されるシイ
ナや乾燥したパン、出しがらの茶を十分乾
燥させたもの、大豆、とうもろこし等が適
しております。白鳥が日活出来るように援
助したく、皆様の御協力をお願いする次第
です。

尚、集まった食物は一括して頂ければ、
鶴岡R・A・C、酒田白鳥を愛する会で参上
致しますので、御連絡頂ければ幸と思い
ます。

連絡先　㊥鶴岡ローターアクトクラブ事務局
電話　餉5775
馬場町11－63　産業会館内

斎　藤　優　子

㊥白鳥を愛する会
酒田市亀ヶ崎一丁目1011

電話　酒田（2）1292


